

El Presidente de prefiere oír una cosa...

El Presidente de prefiere oír una cosa...



Imo. y Revdo. don Rafael Ángel Calderón Fournes, A. de P. de Costa Rica, cuyo presidente de la república, en la sesión de la tarde de ayer, en la que se discutió la ley de exportación de café a países que tienen prohibida la salida de café con destino a esos países.

LA TRIBUNA

Director: JOSE MARIA PINAUD. Viernes 2 de Agosto de 1935. Año XVI. Número 429.

Comienza a ensangrentarse Nicaragua en la actual campaña política

En San Rafael del Sar hubo un plebiscito liberal del domingo pasado. A uno le cortaron la cabeza de un machetazo; otro recibió una estocada en el pecho y a otro le sacaron los ojos. En Catarina resultó otro herido en un machetazo o mandado.

Llega el lunes a esta capital el joven y valiente aviador Juan Ignacio Pombo

Desde Bogotá envió ayer un cable a la "Casa España" anunciándolo así: La Colonia Española y la Sociedad Costarricense se preparan para recibirlo y agasajarlo dignamente. Co. horas antes de su llegada a la Sabana, a donde llegará escoltado por aviones de las empresas locales, el comercio español cerrará y lo propio hará buena parte del comercio costarricense.

EL TEMBLOR de AYER TIENE SU ORIGEN EN EL ANTIGUO EPICENTRO DE LOS TEMBLORES DE 1911

Así lo declara el informe oficial suscrito por el ingeniero don Rafael Triastán. El temblor fué más fuerte en la parte noroeste del país y en algunos lugares como Bagaces, Las Cañas y Los Chiles lo fué mucho más. En Bagaces, dañó algunas casas y denticó otras muchas registrándose de país diez temblores más.

UN EXPERTO EN MINAS ESTUDIARA LA CAPACIDAD DE PRODUCCION DE LA "SACRA FAMILIA"

Mr. Donald G. Miller, representante de importantes intereses mineros de California, ha venido al país con ese objeto. Trae un equipo muy completo para realizar amplias investigaciones en el mineral de Sacra Familia. En la mañana de hoy sale para la mina Sacra Familia en el departamento de Minas. Mr. Miller ha tenido larga experiencia en el estudio de las posibilidades futuras de la propiedad mencionada.

RESPALDA LA AGITUD DEL EJECUTIVO AL RECHAZAR LOS TERMINOS DEL TRATADO COMERCIAL CON EE. UU. LA COMISION DE HACIENDA DEL CONGRESO

Hará un pronunciamiento en el sentido de que es conveniente un tratado que garantice la no aplicación del sistema de cuotas al café y los bananos en los mercados americanos pero ese convenio debe ser suscrito sobre bases de equidad.

Con respecto al proyecto de tratado comercial con los Estados Unidos, cuyas bases adelantó LA TRIBUNA en días pasados, tenemos la opinión de que los señores miembros de la comisión de hacienda, que son que el ejecutivo está mal informado de la situación económica y el comercio de la república, respaldan ampliamente la tesis del ejecutivo, con respecto a la aceptación de ese tratado en las condiciones que fue propuesto.

VIAJE DE UN MILITAR MEXICANO A ABISINIA

PARIS, 1.—El agregado militar de esta, Valdes, regresó por vía de Abisinia, con el fin de informar sobre las condiciones militares de ese país. Será el primer funcionario latinoamericano que visite Abisinia, su informe es esperado con gran interés, especialmente en los círculos especializados.

El Gbno. de Panamá crea la Junta Nacional de los IV Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe

TRASCENDENTE ESTUDIO SOBRE LAS CONDICIONES DE LOS MERCADOS CAETALEROS DE EXTERIOR P' EL CAFE E C. R.

Está siendo levantado por el Instituto Nacional de Defensa del Café. Se determinan en él las causas del desplazamiento de nuestro café en algunos mercados. Y se indicará lo que procede en defensa de esos mercados para el café costarricense.

MAS DE MIL CABEZAS DE GANADO SE IMPORTARON AL PAIS DURANTE EL MES DE JULIO PASADO

Es importación produjo una entrada de C 40,480 de impuesto. Se considera que es la importación mayor de ganado que ha habido en un mes desde que rige la ley respectiva.

Ondearán en Cartago los históricos estandartes españoles que presidieron la fundación de Costa Rica

El mayor de esos estandartes ha sido pintado por el Maestro Povedano. Designado: los alumnos del Colegio de San Luis Gonzaga que formarán escuadra de caballería en la Procción Eucarística. Con motivo del Tercer Centenario de la Reina de los Angeles volverán a ondear en Cartago los históricos estandartes españoles que presidieron la fundación de Costa Rica.

NO ASISTIRA EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA A LA FESTIVIDAD DE HOY EN CARTAGO

Si estarán presentes en cambio los Secretarios de Estado, los diputados, cuerpo diplomático y altos funcionarios públicos. El señor presidente de la república se ha visto obligado a declinar su asistencia a la fiesta por obligaciones de hoy en la ciudad de Cartago. En ese sentido se ha expresado debidamente en Cartago, al ser requerido el presidente de la república por los señores secretarios de Estado y el cuerpo legislativo.

La fecha de este año está marcada como quien dice, usando la vieja expresión, con pinta blanca en los calendarios católicos entonándose, en cada país del mundo, en cada lugar, el estallido de los sucesos que cada vez se van haciendo más y más importantes. En cada país del mundo, en cada lugar, el estallido de los sucesos que cada vez se van haciendo más y más importantes.

NOR CORTES CUENTA...
LOS CABALLEROS DEL CANTON

hacían telas con algodón traído del Departamento de Iruca de Nicaragua. De ellos sacaron y de los milicianos don Félix, don Manuel y don Práxedes Zavala...

Uno de los relatos más bellos que en estos días hemos oído, nos lo cuenta el nor cortés, vespertino, señorito, no heñado, guapo que vive en la villa calle de la Guanera. La leyenda es la siguiente por lo menos:

DE LA VIDA QUE PASA
TESTIMONIOS SOBRE LA
OBRA DE ROOSEVELT

PRÉSIDENTE ROOSEVELT

Los demócratas se aprovecharon de las declaraciones hechas ante el comité correspondiente haciendo un nuevo esfuerzo por conseguir la aprobación del proyecto de ley recomendado por el Presidente para un poder judicial constitucional a la ríequeza.

PRÉSIDENTE MARIAS ZAVALA

EL TRICENTENARIO DE LA APARICION
DE LA VIRGEN DE LOS ANGELES

TRICENTENARIOS

La historia de la aparición, su veneración, los milagros, y en fin toda la poética tradición que la rodea, cobran ahora nueva vida, se abren los recuerdos del pasado y afirma una vez más su fe los creyentes al mágico con juro de los exvotos que llenan las urnas como ramos, por elocuentes testimonios de los favores otorgados a los que padecen, a los que necesitan un consuelo, a una luz que les alumbe el camino que los conduzca a una vida mejor, más humana y más ajustada a las bellas doctrinas que con celestial manudumbre dejó impresa en el alma de los humildes y legó a la humanidad el Divino Maestro.

EL SIGLO NUEVO
FRENTE AL CARMEN
Contiguo a Robert

Hemos recibido nuevo surtido de ESTORES en preciosos dibujos y en varios tamaños. Géneros de encaje para cortinas, GALERIAS, ANILLAS Y ARTICULOS DE METAL DORADO, para montar cortinas.

JEFE DE LA CASA DE
LOS PRINCIPES JAPONESES

RAGAMI KENKICHI

El siglo nuevo frente al Carmen contiguo a Robert. Hemos recibido nuevo surtido de estores en preciosos dibujos y en varios tamaños.

Los mejores Medias de Seda, Medio Chiflon, las encontrarán en el Siglo Nuevo, a C. 3.50 y C. 5.00. Son las que más duran.

HERRERO VITORIA Hnos.

LAS FILIPINAS

PRINCIPES JAPONESES

El siglo nuevo frente al Carmen contiguo a Robert. Hemos recibido nuevo surtido de estores en preciosos dibujos y en varios tamaños.

Los mejores Medias de Seda, Medio Chiflon, las encontrarán en el Siglo Nuevo, a C. 3.50 y C. 5.00. Son las que más duran.

HERRERO VITORIA Hnos.

PRINCIPES JAPONESES

RAGAMI KENKICHI

El siglo nuevo frente al Carmen contiguo a Robert. Hemos recibido nuevo surtido de estores en preciosos dibujos y en varios tamaños.

Los mejores Medias de Seda, Medio Chiflon, las encontrarán en el Siglo Nuevo, a C. 3.50 y C. 5.00. Son las que más duran.

HERRERO VITORIA Hnos.

PRINCIPES JAPONESES

RAGAMI KENKICHI

El siglo nuevo frente al Carmen contiguo a Robert. Hemos recibido nuevo surtido de estores en preciosos dibujos y en varios tamaños.

Los mejores Medias de Seda, Medio Chiflon, las encontrarán en el Siglo Nuevo, a C. 3.50 y C. 5.00. Son las que más duran.

HERRERO VITORIA Hnos.

PRINCIPES JAPONESES

RAGAMI KENKICHI

El siglo nuevo frente al Carmen contiguo a Robert. Hemos recibido nuevo surtido de estores en preciosos dibujos y en varios tamaños.

Los mejores Medias de Seda, Medio Chiflon, las encontrarán en el Siglo Nuevo, a C. 3.50 y C. 5.00. Son las que más duran.

HERRERO VITORIA Hnos.

Don ROMULO ARTEAGA JIMENEZ OREAMUNDO
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
dice que las galletas de SODA POZUELO son excelentes.
Pruebelas Ud. y se convencerá de que esta afirmación es exacta.
Desde el Presidente de la República hasta el más humilde ciudadano las comen y la encuentran deliciosa.
POZUELO E HIJOS
TELEFONO 2764

EL SIGLO NUEVO
FRENTE AL CARMEN
Contiguo a Robert

EL SIGLO NUEVO
FRENTE AL CARMEN
Contiguo a Robert

De venta en todas partes.
Yo Uso ESMALTE SAPOLIN
Sabe el emperador el gobierno y el país que las utilidades serán invertidas en nuevas empresas para beneficio de la nación y saben que mientras que otros, temerarios, honos que el gobierno necesita emitir.



Scotland's Finest Product BLACK & WHITE SCOTCH WHISKY

ESTE WHISKY INSUPERABLE LO CONSIGUE USTED EN LA BODEGA DEL GRAN HOTEL COSTA RICA SERVICIO RAPIDO A DOMICILIO TELEFONO 4.000



Sra. Doña DORITA CLARE ALVARADO DE ULLAO

Engranamos hoy la página oficial con la fotografía de la distinguida dama doña Dorita Clare Alvarado de Ullao, cuyas nupcias celebradas con el caballero don Ramón Ullao B., el sábado último en la casa de habitación de sus padres, don Emilio Clare y doña Luz Alvarado de Clara, fue motivo de sincero regocijo en el amplio círculo de sus relaciones donde disfrutó de unánime estimación. La gentil desposada, modelo de virtudes y merecedora de las más exquisitas atenciones ha realizado su cuarto de amor con el caballero esforzado, y dedicado de lleno a las arduas labores del trabajo. En medio de la más rigurosa intimidad de la familia se efectuó la boda de



Contra reumatismo ATOPHAN TUBOS DE 20 TABLETAS

los estimables amigos, por cuya felicidad se brindó en obsequio y espléndida recepción. LA TRIBUNA los saludó con toda sinceridad y formula sinceros votos porque sean siempre muy felices.



Instantina INSTANTANEA CONTRA LOS DOLORES Y RESFRÍADOS

EN cuanto amaguen los síntomas característicos... EN CUANTO AMAGUEN LOS SÍNTOMAS CARACTERÍSTICOS... EN CUANTO AMAGUEN LOS SÍNTOMAS CARACTERÍSTICOS...

PROGRAMA DEL RECITAL DEDICADO A LOS ESCOLOS. PAIS QUE TENDRA LUGAR EN EL COLEGIO SALESIANO DE CARTAGO EL DOMINGO PRÓXIMO AGOSTO

HOGAR DE GALA. En esta capital se encuentra de gala con el nacimiento de un niño...

CUMPLEAÑOS. Hoy estará de gala, con ocasión de celebrar la grata fecha de su cumpleaños...

Club de Cartago GRAN BAILE EL 4 DE AGOSTO con motivo de las Fiestas de LA VIRGEN de los ANGELES Orquesta BARQUERO

RUMBA TENNIS CLUB. Baile Celeste en honor del Excmo. Sr. Jorge Molina Wood, Encargado de Negocios de Chile el 3 de Agosto a las nueve de la noche en el Gran Hotel Costa Rica.

Cuando de queso se trata, el famoso Queso LAS TRANCAS ocupa el primer puesto, sin discusión. Pídale al teléfono 3007

REESTABLECIMIENTO. Tuvaron el placer de saludar en vía de restablecimiento, a nuestro distinguido amigo don Fernando Valverde...

LA BODA DE MAÑANA. Mañana, a las 6 a. m., en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, se efectuará el matrimonio del Sr. don Bruno Bonilla...

LA CASA ESPAÑA comunica por este medio a los invitados al BAILE DE ORGANDI anunciado para mañana sábado...

HEIDISAN para curar la Gonorrea. De venta en todas las Boticas Farmacia QUIROS. LLEGA EL LUNES A... Boda en San Vicente de Moravia.

PARTIDO NACIONAL Candidato Licdo. don OCTAVIO BECHE. Mañana, de 8 a 9 de la noche, harán uso de la palabra desde la estación radiodifusora AJMA TICA...

EL ESPLENDOROSO BAILE CELESTE QUE OFRECERA EL RUMBA TENNIS CLUB DEDICADO AL SE. ENCARGADO DE NEGOCIOS DE CHILE DON JORGE MOLINA WOOD. El desfile que se realizará en el segundo piso del Hotel Costa Rica...

HOMENAJE A POMBO. Invitamos a la Colonia Española y a los simpatizadores de ella, al banquete de honor que se dará en los salones de la Casa Española el día de su llegada.



Brindamos por su salud

Y por su reputación de anfitrión distinguido y conoedor, con la deliciosa

CERVEZA GAMBRIUS

la verdadera Cerveza Alemana fabricada en Costa Rica

Los romeros comienzan a llegar...



A PIE Y EN CARRETA DESDE SANTA MARÍA DE DOTA. Estas que veis aquí, son cuatro...

heren el martes a las once de la noche, ingresaron a Tejar de Cartago...

Las caricaturas de Paco Hernández y "La Tribuna"

Una vez más, y para evitar torbellidos telegráficos, queremos repetir que LA TRIBUNA como diario independiente no tiene...

prueba irrefutable de independencia de LA TRIBUNA por día y noche no nos obliga a solidarizarnos...

nas a la villa de Dota.

Los carretas que habían pasado a lugar secundario, gracias a la independencia de los camiones...

AYER EN EL CONGRESO

EN TERCER DEBATE APROBADA LA LEY QUE EXCEPTUA DE IMPUESTO AL CAFE QUE SE PRODUCE EN TALAMANCA

COMUNICO LA MESA QUE HOY SALE UN TREN ESPECIAL PARA CARTAGO EN EL CUAL IRAN LOS SEÑORES DIPUTADOS A PARTICIPAR EN LOS FESTEJOS DE LA VIRGEN DE LOS ANGELES

Bajo la presidencia del señor Vargas Coto y con los señores Dalmiano y Rodríguez Aqueche como secretarios se inicia la sesión con la lectura y aprobación del acta de la anterior.

Es leído un proyecto de los diputados Chaverri y Elizaga con el número C-2089 para censurar un convenio de arrendamiento en Sipitro de Talamanca...

OFICINA TELEGRAFICA PARA SAN ELIAS DE SARDINAL

Presentas proyecto organigrama para la suma necesaria para establecerla.

PLAZA PUBLICA DE COLONIA CAROLINA

El representante Hernández presenta proyecto expropiando en Colonia Carmona una finca de terreno para la construcción de una plaza pública.

El secretario da lectura al informe que se refiere a la solicitud de permiso que tiene presentada para que firma Policarpo Navarro...

EXENCION DEL IMPUESTO DE EXPORTACION PARA EL CAFE DE TALAMANCA

Es aprobado en tercer debate, y definitivamente, el proyecto exceptuando, durante diez años, del impuesto de exportación el café producido en la zona de Sicalpa y Talamanca.

PENSIONES DESECHADAS

Es desvirtuada la propuesta de revisión al acuerdo del Congreso de desahucio del dictamen favorable a la pensión de Pedro Imakeng Martínez...

hones diputados que para asistir a los festejos de la Virgen de Los Angeles...

El Presidente, comunica a los señores diputados que para asistir a los festejos de la Virgen de Los Angeles...

Información centroamericana

Clausuró solemnemente sus sesiones ordinarias el congreso nicaragüense

Aprobó el proyecto para crear un impuesto de consumo sobre los cigarrillos para construir edificios nacionales...

Clausura de sesiones MANAGUA, 1. — El congreso ha clausurado solemnemente sus sesiones...

Grave la madre del ex-Presidente Chamorro MANAGUA, 1. — En Comalapa encuentran en el estado agónico a la señora madre del ex presidente de la república general don Justino Chamorro...

Directiva de un partido político panameño PANAMA, 1. — En sesión celebrada hoy el directorio del partido liberal nacional...

Las fiestas agostinas en Nicaragua MANAGUA, 1. — Muy alegres han comenzado las fiestas agostinas...

Desastres en Nicaragua MANAGUA, 1. — Los torruventas y eléctricas están azotando todo el país...

Desastres en Nicaragua MANAGUA, 1. — Los torruventas y eléctricas están azotando todo el país...

Desastres en Nicaragua MANAGUA, 1. — Los torruventas y eléctricas están azotando todo el país...

Como aperitivo siempre es mejor el

VERMOUTH de la FABRICA NACIONAL de LICORES

es más económico \$28.60 la caja de 12 botellas

175 SACOS DE CAFE TORCERILLAS SE AUTORIZA EXPORTAR AYER TARDE

Regresa el domingo a Panamá el encargado de negocios de Chile en ese país, después de una corta visita a C. Rica

Se ausentará también el Agregado Militar de la Legación Norteamericana, Coronel Campanale... En la tarde de ayer la secretaria de relaciones exteriores se comunicó con la administración del Ferrocarril al Atlántico...

El Gobierno de Panamá...

VIENE DE LA PÁG. UNO.—Panamá, 1. y un Representante de la Comisión Nacional de Turismo. Los cargos que se crean por este medio son de carácter honorífico. Artículo 2.—Los Juntas Nacionales de los IV Juegos Deportivos tendrá la siguiente función: a) Hacer de acuerdo con las reglas y Bases, la convocatoria para dichos Juegos. b) Dirigir y organizar todo lo concerniente a los Juegos Centroamericanos y del Caribe. c) Nombrar un Comité Nacional Olímpico que tendrá a su cargo toda la parte técnica de la organización...

SIN DISCUSION No hay un clima en San José que tenga el sentido que nosotros podemos ofrecerle, ni que venda a precios más bajos que el Gran Bazar LA CASA GIL & HERNANDEZ

de los IV Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe, en lo que se refiere al plazo fijado para dicho fin...

Comienza a ensargen... (VIENE DE LA PÁG. UNO) con que lucharon las partituras del señor Gutiérrez hubs un momento y Emmanuel burlándose en que resultaron varios muertos y heridos de gravedad...

de los IV Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe, en lo que se refiere al plazo fijado para dicho fin...

175 SACOS DE CAFE TORCERILLAS SE AUTORIZA EXPORTAR AYER TARDE

En la última sesión se decretó una cantidad de 175 sacos, que deberán ser embarcados en esta fecha...

Su paladar se lo dirá mejor.....

tome con todo gusto, una copa de



ANÍS IMPERIAL

suave, delicioso y sin igual

Felicitar a 'La Tribuna' por un editorial

Mucho agradece LA TRIBUNA la siguiente felicitación:
 Pío J. Jiménez C. R. Agosto 1935 10 años TRIBUNA
 San José Costa Rica
 Sincera felicitación editorial cabado condecoro carretas.

Atentamente J. Fernández A.

No pierda la primera oportunidad de probar el sabrosísimo VINO de MARAÑO de la FABRICA NACIONAL de LICORES



y sabrá lo que es rico de veras.

La industria japonesa...

(VIENE de la Pág. UNO)
 Supimos ayer — y esto nos lo confirmó por importantes comarcas importadoras de esta plaza — que los industriales japoneses que tienen negocios en esta plaza han notificado al comercio importador, por conducto de sus agentes, que no están dispuestos a volver a aceptar el comercio de Costa Rica, que como se sabe por los informes estadísticos que hemos dado a conocer en nuestra oportunidad, es muy bueno para la industria japonesa.
 La industria japonesa está dispuesta — y así lo han hecho sus agentes al comercio importador — a abandonar esta plaza, a menos de un día por ciento que había fijado con tal del aumentarse en el mercado.

Una comisión de la corte suprema asistirá a los festejos de hoy en Cartago

El Poder Judicial quiere también asociarse a la conmemoración del tricentenario de la Patrona de Costa Rica.
 El poder judicial ha querido también asociarse al jubilo general con motivo de la solemnidad conmemorativa del tricentenario de la aparición de la Virgen de los Angeles.
 Patrona de Costa Rica, y con este objeto, la corte suprema — como ya se acordó por unanimidad de votos, informamos en su oportunidad — por medio del magistrado don Leonardo Rodríguez Rodríguez, conceder el día de mañana a fin de que pueda asistir a Cartago el funcionario judicial que lo desea.

Las nuevas campanas de la Basílica de Nuestra Señora de los Angeles

Audición de gala de la estación "Los Angeles" dedicada a la Virgen de los Angeles

La Estación Radiodifusora "Los Angeles" prepara para hoy una gran audición de gala que estará a cargo de distinguidos artistas nacionales y la cual será en homenaje a la Virgen de los Angeles. En la ocasión ya aludida se encuentran en su oportunidad, harán uso de la parabola el Lic. Rogelio Solís Román y el Dr. Angelino Rivera quien tiene preparados para esta oportunidad dos magnificas valses que él mismo compuso y que él mismo dirigirá. A continuación de esta programación la Estación ofrecerá una recepción a sus amadas.

Limitación de exportación...

(VIENE de la Pág. UNO)
 oro que deben producir las exportaciones.
 La actual ley de control, tal cual está redactada, permite a la Junta limitar las exportaciones ya que siendo una de sus facultades, la de hacer venir al país el oro de las exportaciones, es lógico pensar que tiene autoridad para prohibir que se envíe al extranjero el oro que se produce en el país, que se obtiene el sistema de compensación solo va a ser limitado como se ha indicado en el artículo 1.º de la ley que se está considerando en la Junta y el problema ha sido considerado de mucha gravedad, ya que si se aplica la ley tal como está redactada en el artículo 1.º de la ley que se está considerando, se producirá un perjuicio a los exportadores, ya que se les prohibirá la salida de oro y aplicará el sistema de compensación, modificación de la ley que se está considerando en el sentido de dejar en libertad a los exportadores, ya que la facultad de ningún género, la facultad de que organismo para impedir los embarques de oro que se interiere hacer con destino a los países antes mencionados.
 La medida tiene el carácter definitivo que requieren las necesidades del país, ya que Costa Rica, al haber atravesado un período de escasez de divisas extranjeras, que ya ha provocado trastornos económicos de gran importancia, siendo muy visible y de mayor trascendencia la falta de divisas al alza de los cambios.
 Como se ve se trata de una importante medida legislativa, que debe ser considerada con mucha cautela con el ejecutivo a fin de que no se incluya en la ley que se está considerando, la facultad de que se haya de enviar a la cámara de profanos asuntos extraordinarios.
 Oportunamente y cuando ya esté en discusión este proyecto, habremos de dar publicidad adelantando a hora a hora a presentar en sus términos antes señalados.

SEDECLARA LA VIRGEN DE LOS ANGELES PATRONA DEL ESTADO DE COSTA RICA

Decreto N.º III.—El G. C. de El Estado de Costa Rica. Por quinto al Congreso Constituyente del mismo Estado ha decretado lo que sigue: "El Congreso Constituyente del Estado de Costa Rica ha tenido a bien decretar y decretó:
 La Virgen de los Angeles Madre de Dios y Señora Nuestra, es y será en lo sucesivo la Patrona del Estado de Costa Rica.
 Comuníquese al Gefe del Estado para su ejecución, publicación y circulación.
 Dios—Unión—Libertad.
 San José, septiembre veinte, y tres de mil novecientos treinta y cuatro.
 Agustín Gutiérrez, Euzebahel, Diputado Presidente, Manuel Aguilar, Manuel Alvarado. Al Gefe Supremo del Estado.
 Por tanto mandó se guarde, oprimpa y ejecute en todas sus partes. Tendrá entendido el Secretario del despacho y hará su publico y circular.
 San José, septiembre 24 de 1934.
 Juan Mora
 Al ciudadano José María Peraza

EL PRINCEPE ALEXIS MOWIANI PERIÓ EN UN ACCIDENTE

GERONA, 1. — El príncipe Alexis Mowian, excomendador de Barajas Hutter, la heredera de la fortuna Woodruff, pereció en un accidente automovilístico en los alrededores de Albons, cerca de Paomas.

UN SOLO REVENTON



Podría Demoler Su Coche

OBTENGA VERDADERA PROTECCION ANTES QUE SEA TARDE. EQUIPE SU COCHE CON NEUMATICOS SILVERTOWN DE SEGURIDAD

Evite que un reventón ponga en peligro su vida.
 Los nuevos neumáticos Goodrich Silvertown ofrecen a Ud. la protección de la Capa Dorada Salvavidas. Estos son los únicos neumáticos

en el mundo que poseen esta exclusiva invención.

MISIÓN DE LA CAPA DORADA

Los reventones a grandes velocidades desarrollan tremendo calor dentro del neumático. El calor produce la separación del caucho y la tela. Se forman entonces pequeñas ampollas que se agrandan rápidamente hasta que—BANG! Pierde Ud. el control de su coche, no puede parar y queda Ud. expuesto a un grave accidente.

Pero en los neumáticos Silvertown la Capa Dorada resiste el calor. El caucho y la tela no se separan—estos peligrosos reventones a grandes velocidades se eliminan a tiempo.
 Tráiganos su coche para equiparlo con neumáticos Silvertown, sin que le cuesten más que otras marcas conocidas. Y, además, obtendrá Ud. mayo kilometraje.



EL NUEVO Goodrich Silvertown De Seguridad CON CAPA DORADA SALVAVIDAS

COMPANIA MERCANTIL, S. A. CARVALHO, PADILLA & CO. - San José, C. R.
 Apartado 545 * ANTIGUO ALMACEN VILLALOBOS * Teléfono 3460
 SIEMPRE A SUS ORDENES

UNA GRAN FABRICA ESTA DETRAS DE LOS MAGNIFICOS SOMBREROS

BORSALINO

(Antica Casa)

GARANTIZANDOLOS

El Mejor Sombrero del Mundo

Vea nuestras ventanas, porque la Fábrica nos ha ordenado que

COMO PROPAGANDA

Pongamos durante estos días los más elegantes estilos de gran moda que valían de € 35.00 a € 40.00

o € 25.00

Le invitamos a ver nuestras ventanas y aprovechar esta ocasión

FEOLI & Cia., S. A.

EN LA ESQUINA DE FEOLI



EL SOMBRERO DE GRAN MARCA Y DE ALTA CALIDAD

EL 2 DE AGOSTO, DIA DE LA VIRGEN DE LOS ANGELES, PATRONA DE COSTA RICA, SE DECLARA FERIADO

N.º 61.—El Congreso Constituyente de la República de Costa Rica.
 Considerando: Que la Asamblea Constituyente de Costa Rica, en el año de 1924, declaró Patrona de la República a la Virgen de los Angeles, que se venera en el Santuario de la ciudad de Cartago, Decretó: Artículo unico: Declárase feriado el dos de agosto de cada año, día en que la Iglesia Católica celebra la fiesta de la Virgen de los Angeles. Comuníquese al Poder Ejecutivo. Dado en el Salón de Sesiones del Congreso, Palacio Nacional, San José, a los diecinueve días del mes de julio de mil novecientos treinta y cuatro. Arturo Ureña, Presidente. Asdrubal Villalobos, Primer Secretario. A. Ballesteros B., Segundo Secretario. Ezequiel Jiménez, El Secretario de Estado en el Despacho de Gobernación. Santos León Herrera.



La fachada de la Basílica Nacional de los Angeles de la ciudad de Cartago que es hoy el centro de atracción de las solemnes festividades religiosas del tricentenario. Anoche era un jayel de luces con la espléndida iluminación que se ha hecho del templo.

Dos extranjeros ingresaron furtivamente al país por la frontera norte

Dos extranjeros, sin tener en regla sus papeles ingresaron al país furtivamente por la frontera norte, según informes que suministraron las autoridades fronterizas a la secretaría de estado respectiva.
 Uno es nicaragüense y el otro palestino y según los informes de las autoridades manifestaron a éstas que habían venido al país con el propósito de pasar en el interior uno o dos días, pero que desconocían ya para tal objeto debían poseer de papeles.
 Según fueron noticiados ayer, esos individuos serán devueltos al lugar de donde proceden, como es costumbre en estos casos en que, ya sea por la frontera sur o norte, ingresan extranjeros, que no tienen en debida forma los papeles que se exigen a los inmigrantes.
 Se dijo, por informes que se nos dieron, que se ha pedido a las autoridades fronterizas ejercer el más amplio control para evitar que tanto de Panamá como de Nicaragua ingresen al país elementos indeseables.

El Presidente prefiere...

(VIENE de la Pág. UNO)
 del presidente tiene que ser dudoso en su casi totalidad, a la campaña y sobre todo a sus quejas. Los políticos suelen ser asustadillos, por en todas partes arrojados y perseguidos, darle a los hechos un tamaño a veces desmesurado. He tenido que ser testigo desde esta posición que hoy surca de tres campañas y otras tantas de diputación y conozco perfectamente esta modalidad. Se explica ella por otra parte; a medida que la campaña se enciende se enciende también la pasión en el ánimo de los interesados y esta excitación nerviosa los hace perder de vista las proporciones reales de los hechos, o no tienen el mismo fervor cuando los juzga quien no tiene otro interés que el de verlos tales como son. Extrínsecos en los primeros meses de campaña; se han recibido ya en mi despacho centenares de quejas. Cuando se han mandado a hacer las averiguaciones del caso, ha resultado que las cosas no fueron como se dijo, que se había exagerado, y en muchas oportunidades, las cosas de uno o de otro partido —salvo sin fundamento, simples risueñas nacidos en la nerviosidad del momento. Y quejas de esta clase hacen perder mucho tiempo, no solamente al presidente sino a quienes las dan; a los empleados que se movilizan para verificarlas, a los telegrafistas, a todo el mundo.
 Ahora me anuncian unas oídas bien documentadas. Mi obligación así deben comprenderlo todos los ciudadanos, es esbozarlos; así si los documentos son limpios, si la verificación es favorable, los quejosos deben tener por seguro que las acusaciones son ciertas y si hay culpables, los culpables se recibirán. Pero si no me he dado cuenta nada; al recibir una denuncia no pregunto nunca ni me intereso saber si el denunciante es de un partido o de otro partido, lo único que me preocupa es saber si lo que me dicen es cierto y si hay un empleado culpable. Cuando la culpabilidad se comprueba, el empleado es destituido si la gravedad de la falta da para ello motivo; cuando no se comprueba, entiendo que es mi obligación defender y mantener al empleado conyeto que es víctima de una acusación injusta. Procediendo así, creo que cumplo mi deber.



Don Juan Salas, un gran benefactor del templo de los Angeles

Por una feliz coincidencia, en este día de 1935, cumplase los cien años del nacimiento del patriarca Juan Salas, uno de los benefactores del Santuario Nacional de los Angeles...

Fue la casa de los Salas una de las más famosas del siglo pasado: a ella llegaban las gentes pobres con sus hijas y suertes a recoger la leche para su sustento...

Quiere Ud. quedar muy complacido? Ordene sus muebles a la Ebanistería de Antonio Avila

Calidad, Elegancia, Distinción Calle 1a., Avenidas 8 y 10 Teléfono 3494



Dice el Obispo don Pedro Morúa Santa Cruz en su informe de la visita realizada a la Costa Rica en el año 1751...

El barrio de Los Angeles, es de miles los. Por esta tierra los vecinos de Costa Rica no le han segregado de la ciudad...

Para Calcetería y Artículos de Punto ALICOPETORA PASAJE AMERLING San José APARTADO: 390

EL BECHISMO SIGUE EN SU FARSA SIN PRECEDENTES EN COSTA RICA

Como en otras partes de la República, también en Grecia los dirigentes bechistas en su desesperación de derrota...

EL ZARANDEO DE LA GRANDIOSA DIRECTIVA CORTESISTA DE GRECIA ES UNA SERIE DE FALSEDADES. Aquí están las protestas, alivas de cientos de cortesistas...

Como los Jefes del bechismo en Grecia están de vagos, abrutados y manifiestamente las esperanzas de su Candidato...

PRIMERAS NOTICIAS DE LA JIRA TRIUNFAL DEL LICENCIADO DON LEON CORTES CASTRO

La llegada a Nicoya fué imponente. Una caballería de más de doscientos jinetes le hizo guardia de honor...

SAN IGNACIO DE ACOSTA RINDE EL MAS FERVOROSO HOMENAJE DE SIMPATIA Y ADHESION AL LICENCIADO DON LEON CORTES CASTRO

El Cantón de Acosta es un baluarte inexpugnable del cortesismo, aquel altivo Cantón, junto con el país, palga al unísono con este gran movimiento nacional que lleva victoriosamente a la Presidencia de la República al Lic. Don León Cortés Castro...

Los bechistas de Grecia en su afán de engañar al anciano candidato, e inútilmente de destripar nuestra hermosa Directiva Cortesista, han recurrido a los medios más envilecidos...

Los suscritos protestamos enérgicamente que el bechismo de Grecia, para halagar con mentiras a su candidato, nos ha excluido de las filas del cortesismo...

NICOYA, 10 hs. 1 de agosto. La ciudad arde en entusiasmo por motivo de la próxima llegada de San León Cortés. Una enorme alegría domina a todos los espíritus...

